

Das 9. Plenum arbeitete die nächsten Aufgaben ffr  
tionen bei der Lösung der ökonomischen Hauptaufg  
Siebenjahrplanes heraus und faßte sie in seiner  
reiche Vorschläge von den Werktätigen und den  
gereicht wurden, zusammen. Die EntschlieÙung  
Erreichung des wissenschaftlich-technischen

unsere Parteiorganisa-  
-abe und der Ziele des  
Erschließung des plenums ein-  
Gäsen allem auf die  
entiert. Höchststan-  
Höchs

des in der Pro-  
duktion, um eine  
schnelle Steigerung  
der Arbeitsproduk-  
tivität zu gewähr-  
leisten. Hierbei  
spielt die exakte,  
ständige Arbeit mit  
dem Plan der  
neuen Tech-  
a&frcyf"TM'n'k" eine große

Die Entschlie-  
bung verlangt von  
den Parteiorgani-  
sationen, sich bei  
der politischen Er-  
ziehungsarbeit auf  
die Erreichung des  
Weltniveaus durch  
die breite Entwick-  
lung der sozialisti-  
schen Gemein-  
schaftsarbeit zu  
orientieren. Mit  
Nachdruck verweist  
sie auf die Dring-  
lichkeit der zu lö-

senden Aufgaben, weil die Jahre 1930 und 1961 die entscheidenden Jahre für  
die Verwirklichung der ökonomischen Hauptaufgabe sind.

### Ideologische Klarheit in den Grundfragen schaffen \*

Die Parteiorganisationen in den Betrieben, in den Staats- und Wirtschafts-  
leitungen und in den wissenschaftlichen Instituten werden sich nun ohne Zeit-  
verlust an die Arbeit zur Verwirklichung der Beschlüsse des 9. Plenums  
machen. Die wichtigste Voraussetzung für den Erfolg dabei besteht darin,  
durch die politische Erziehungsarbeit in den Parteiorganisationen, in den  
Gewerkschaftsgruppen, im Jugendverband, unter allen Werktätigen über die  
politischen Grundfragen unseres Kampfes völlige ideologische Klarheit zu  
schaffen.

Der Kampf um den Triumph des Friedens und des Sozialismus muß konkret  
geführt werden. Das heißt in der Praxis: Alle Probleme des Kampfes um die  
Erreichung des Weltniveaus bzw. Bestimmung des wissenschaftlich-technischen  
Höchst Standes in der Produktion, um die ständige Steigerung der Arbeits-  
produktivität, um die Erfüllung der ökonomischen Hauptaufgabe und des  
Siebenjahrplanes sind vorrangig zu behandeln. Diese Frage, das heißt der  
Zusammenhang von Ökonomie und Politik, ist vielfach ideologisch noch nicht  
klar. Anstatt sich an den besten Erfahrungen zu orientieren und die führenden